

22. November 2018

REGION SEITE 5

Ein Vortrag zum Thema Krebs

Burgdorf - Der Publikumsvortrag im Spital Emmental dreht sich diesmal um ein schwieriges Thema: «Krebs als Schicksal?». Referentinnen und Referenten sind die Ärzte Michael Bühlmann, Martin Waeber, Andrea Schmid-Bearth sowie die Spitalseelsorgerin Ursula Stocker. Der gleiche Vortrag ist übrigens am 29. November ebenfalls in Langnau zu hören.(we)

Heute Donnerstag, 19 Uhr, Kurslokal, Spital Emmental, Oberburgstrasse 54, Burgdorf. Am 29. November in Langnau: Spitalrestaurant, Dorfbergstrasse 10.

© **BZ Langenthaler Tagblatt**